



C'est dans un communiqué rendu public cette semaine que le directeur de l'hôpital central de Yaoundé a informé les familles des disparus à récupérer les corps dans les brefs délais.

Selon Pierre Joseph Fouda, directeur de l'hôpital central de Yaoundé a publié, 58 corps sont abandonnés dans la morgue dudit hôpital depuis presque deux ans pour certains. Le directeur de l'hôpital central invite à cet effet les familles des personnes décédées de passer à la morgue identifier leurs corps faute de quoi, ces dépouilles seront mises à la disposition de la Communauté urbaine de Yaoundé pour inhumation. Le Docteur Joseph Fouda explique Sur les 58 corps, plus de la moitié ne sont pas identifiés.

Le Directeur déclare dans le communiqué que certains corps ont déjà passé 500 jours dans la morgue de cet hôpital sans que les membres de la famille ne puissent se signaler. Les cadavres des nouveaux nés et des enfants figurent dans ce communiqué.

Une enquête faite par le quotidien je Jour explique que ces corps ont été déposés par les brigades, les commissariats, les mairies, les services des affaires sociales et les urgences des formations sanitaires. Il y a aussi deux pieds qui ont été déposés par le bloc des urgences chirurgicales de l'hôpital central de Yaoundé.

Le journal rappelle que c'est n'est pas la première fois que le directeur de l'hôpital central de Yaoundé invite les familles des victimes à récupérer les corps à la morgue. En 2015, un communiqué de ce genre avait déjà été signé.

«C'est un conflit naissent par le fait que les gens n'arrivent pas à s'entendre du lieu où le corps doit être inhumé. Mais dans ce cas, il s'agit des corps qui sont pour la plupart non identifiés. Nous invitons toutes les personnes à la recherche d'un proche de faire un tour ici à la morgue », explique un responsable de l'hôpital central au journal.